Rubén Naya lográ el título nacional de salto de altura

La representación asturiana saldó su participación en el Campeonato de España sub 20 en pista con ocho medallas

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La representación asturiana saldó su participación en el Campeonato de España sub 20, disputado este pasado fin de semana en Soria, con ocho medallas (una de oro, cuatro de plata y tres de bronce).

El gijonés Rubén Naya (Universidad) fue el más destacado entre los atletas del Principado que saltaron al sintético del Estadio de los Pajaritos. El atleta verdinegro logró el título en salto de altura en un concurso muy igualado, tras superar el listón a 2,05 metros.

La lanzadora de Llanera Celia Álvarez (Universidad) abrió el ca-sillero de particular casillero preseas regional en la primera sesión del campeonato, al lograr la plata en jabalina, al enviar el artefacto a 40,89 metros, pulverizando su mejor marca personal.

Sergio Plata (Lugones) volvió a dar muestras de su gran calidad al hacerse también con el subcampeonato en 400 metros, con un registro de 47.03. Redondeó su actuación logrando una nueva plata con el equipo de 4x100 del Lugones, del que también for-



Rubén Naya, oro en altura. E. c.

maron parte Martín Pereda, Sergio Rodríguez y Afonso Toribio.

La candasina Lara Tomé (Piélagos) también brilló en la prueba de la vuelta a la pista, en la que se colgó el bronce y estuvo a punto de bajar de los 56 segundos (55.06). También se hizo con el bronce Verónica Fernández (Gijón Atletismo), en la prueba de los 10.000 metros marcha, en la que acabó tercera con 51.29.



Claudia Rendueles, plata en 1.500.

La final de 1.500 metros tuvo también representación asturiana con Claudia Rendueles y Llara Prieto del Gijón Atletismo. Rendueles luchó por el título hasta la misma línea de meta para concluir segunda, deteniendo el cronómetro en un tiempo de 4.38.84. Llara Prieto firmó la séptima plaza con 4.47.07.

Mariam Benkert (Playas de Castellón), por su parte, volvió a ser



Sergio Plata, dos medallas. E. c.

protagonistas en los 3.000 metros. La gijonesa estuvo siempre en los puestos de cabeza. Incluso fue la primera en lanzar un ataque en la última vuelta, aunque fue superada por sus rivales y finalizó tercera, con una marca de 10.02.56.

El corredor de la Atlética Avilesina Pablo Coviella, por su parte, acabó cuarto en los 800 metros (1.50.60).

MÁS DEPORTE



Suárez Jambrina sumó en Italia su séptimo podio del año. PEP SEGALÉS

TRIAL

Suárez Jambrina sigue en la estela por el título

H. VELASCO. El ovetense Pablo Suárez Jambrina cerró su participación en el GP de Italia, pe-núltima cita del mundial de trial, subiéndose al segundo escalón del podio en la categoría Trial2. Después de una complicada jornada del sábado, en la que concluyó sexto tras una decisión

PATINAJE

Laura Montes se apunta una plata en el Europeo

F. G. Laura Montes, patinadora del CP Pelayo, obtuvo la medalla de plata en la prueba de 100 metros en el Campeonato de Euro-pa de Patinaje de Velocidad. La patinadora gijonesa ya había logrado un bronce en 3.000 metros relevos a la americana, por lo que se lleva como botín dos metales. Otras medallas asturianas han sido el oro de Jorge Fernández y el bronce de Alba Antolín.

dudosa de uno de los jueces, lo que le apeó de la segunda plaza, el representante de la Montesa Talent School se sobrepuso en el día de ayer, con dos grandes vueltas al recorrido.

Con este podio, el séptimo del año, el piloto de ASOMO se mantiene tercero en el mundial, y llegará a la cita final de Francia con opciones matemáticas al título, al encontrarse a dieciséis puntos de Billy Green, cuando quedan cuarenta en juego.

GIMNASIA

La grupista Nora Álvarez, plata en suelo

F. G. Nora Álvarez Cepedal obtuvo la medalla de plata en la final de suelo en la categoría vo7 (prejunior) dentro del Campeonato de España de gimnasia artística celebrado en Pamplona. Con la soberbia actuación de Nora Álvarez, el equipo del Grupo Covadonga dirigido por los Isabel Izquierdo y Jonás Vigil, suma un total de dos platas tras la lograda por Claudia Sampedro.

